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Hallo.

Nun hat es alles geklappt.

Vielen vielen Dank für Eure Unterstützung.

Vor allem Dir Holgi.

Ohne diese Hilfe wäre ich immernoch unzufrieden.

Ich habe nun endlich den Bass der mir gefehlt hat.

Das Abgreifen des Signals am Dynaudio Verstärker Ausgang zu den Lautsprechern ist für
meinen Geschmack genau das Richtige.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/24111-erfahrungen-most-adapter/?postID=320570#post320570
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